Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 75 m?
Référence 82662016
Prix 1795 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Croisette : dans une résidence de prestige et sécurisé avec gardien, sur la croisette
proche du martinez. Tres bel appartement entiérement rénové, 3 piéces de 75 m2
avec balcon et apergu mer. Proche de tous commerces, de la plage et du palais, il
se compose d'une entré, d'un salon, d'une cuisine équipé ouverte sur salle a
manger, d'une chambre en suite avec coin douche ainsi que d'une seconde
chambre en suite avec salle de douche et placards. Un parking extérieur compléte
ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site géorisques : www. ...

Croisette: in a prestigious and secure residence with caretaker, on the croisette
near the martinez. Beautiful apartment completely renovated, 2 bedrooms of 75
sgm with balcony and sea view. Close to all facilities, the beach and the palace, it
consists of an entrance, a living room, an equipped kitchen open to dining room, a
bedroom en-suite with shower area as well as a second bedroom en-suite with
shower room and wardrobes. An outdoor parking completes this property.
Information on the risks to which this property is exposed is available on the

géorisques website: www. Georisques. Gouv. Fr ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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